
 

 

Devient : 

 

M. POIROT donne lecture du ressenti des usagers et des difficultés de sorties : 

« Ce chantier a commencé en retard, et ce, avec pas mal d’aléas, la machine ne tournant pas tous les 
jours ….On est en droit de se poser des questions sur le professionnalisme de cette entreprise ! En 
attendant, ce sont toujours les plaisanciers résidents qui subissent les nuisances. Les sorties de 
printemps ont été perturbées et maintenant ce sera celle d’automne ! Cette situation est 
inadmissible ! Si le chantier avait été suivi et administré correctement par des gens qui sont censés le 
faire, nous n’en serions pas là. Un geste commercial de la SPL envers les locataires des emplacements 
serait la bienvenue voire nécessaire » 

« Concernant les travaux de dragage, je suis très satisfait de ce qui a été fait : mon bateau est sur le 
ponton E côté impair (donc entre D et E). Là le boulot de dragage a été fait, et maintenant, je peux 
sortir et entre dans le port sans être bloqué dans la vase. Mon tirant d’eau est de 2m et maintenant 
c’est bon. Je tiens à signaler que je suis très satisfait des équipes de Florent, toujours très disponibles 
quand je posais des questions sur les travaux. Ils aussi très bien géré le déplacement des batesux 
pendant les travaux. Et ce n’était pas simple. » 

M DULOIR répond qu’il ne peut laisser dire qu’il y a eu des journées où les plaisanciers n’ont pas pu 
sortir. 

M RIBY indique qu’il n’a pas eu de problème. 


